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                     例会日 ２０１６．３．２２ 累計№１４００ 当年№３４ 

ＨＰ:http://www.sajo-nrc.org         ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

会長挨拶：丸山 勝副会長   

会員の皆様、連休はいかが

お過ごしでしたか。ちなみ

に私は一人者ですので家の

掃除、洗濯、テレビで三日

間過ごしていました。連休

の天気はいまいちでしたね。

東京では桜が咲き、もう花

見も始まっているようです。

三条の桜は 4月上旬頃です。もうちょっとの間、

待っててください。 

3月に入るともうゴルフが始まりました。先週

と先々週はゴルフに行ってきました。皆様、ゴ

ルフ場のカートには気をつけましょう。実はテ

ィーショットをしてそこそこの当りでカート道

より出たので、いつの間にかカート道を歩いて

いましたら後ろからカートが来て引かれました。

幸いにも足の打ち身の軽傷ですみ良かったです。

これからゴルフのシーズンです。皆様、ゴルフ

のカート道は歩かないことです。くれぐれもご

注意のこと。 

 

 

 

幹事報告：渋谷義徳幹事  

・ロータリー米山記念奨学会より  

奨学生世話クラブ依頼について 

 カウンセラー委嘱状伝達のお願い 

（岡田 健会員） 

・第２５６０地区米山奨学委員長より  

米山カウンセラー研修会開催のご案内 

        日時 ２０１６年 4月 9日(土)12：00～  会場 ホテルオークラ新潟 3Ｆ 

・山本ガバナーより ソウル国際大会における信任状提出のお願い 

本日の行事：会員卓話 

◆本日の出席：６６名中３７名    

◆先々週の出席率：６６名中５１名 77.27％ 

         （前年同期 78.46％） 

 

◆先週のメークアップ（敬称略） 

  ３月１８日吉田ＲＣ 土田百合子  

    ２２日次年度役員委員長会議 

      金子太一郎、佐藤秀一 

      渋谷義徳、岡田 健、羽賀一真 

      大野新吉、落合益夫、丸山 勝 

      石川一昭、佐藤弘志、山中 正 

      田口実仁佳、土田百合子 

      森  宏、渡辺 徹、早川瀧雄 

      福岡信行、石黒隆夫  

 

            

　　　　　　　2015 -2016 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：Ｋ.Ｒ.ラビンドラン「世界へのプレゼントになろう」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：山本　和則「夢（gift）を明日へ繋げよう」

　　　

          三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーの輪を広げよう」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石川　一昭 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：外山　晴一　　　　　　　　　　
幹　事：渋谷　義徳　　　　　　　　　
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・吉田ＲＣより 事務局移転のご案内  3月 22日(火)より 

 燕市吉田本所 83-1  電話・ＦＡＸ０２５６－７７－６６００ 

・第 2560地区月信担当幹事より ガバナー月信原稿のご依頼「創立 30周年記念式典」記事掲載 

・田中ガバナーエレクトより エレクト研修セミナーのお礼 

・国際ロータリーパスト会長田中作次より 

 国際基督教大学ロータリー平和センターへの寄付のお願い 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス２２日現在累計３７１,０００円＊＊＊＊＊ 

福岡 信行君 本日、娘が夢に向かって旅立ちました。遠くから応援したいと思います。本日の卓

話よろしくお願いします。 

土田百合子君 先々週、ポリープ様声帯の手術の為一週間入院しました。入院中は三食昼寝付で太

って帰って来ました。 

大野 新吉君 穏やかな春のお彼岸が続きます。勿論、妻の月命日は毎月そしてお彼岸は当然墓参

りです。今日の卓話福岡さん、楽しみにしています。 

渡辺  徹君 協力します。 

羽賀 一真君 福岡さん、卓話がんばって下さい！ 

岡田  健君 目の前に財団ＢＯＸがありました。 

石川 友意君 ＢＯＸに!! 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス２２日現在累計４６８,０００＊＊＊＊＊＊ 

米山 忠俊君 福岡信行会員、卓話大変御苦労様です。 

石丸  進君 朝、三之町病院に行って来ました。私のカルテにゴルフ１４０回と意味の分からな

い事が書いてありました。福岡さんの卓話楽しみです。 

岡田 大介君 福岡会員の卓話に感謝。 

本間建雄美君 米山ＢＯＸに協力 

笹原 壯玄君   〃 

佐藤 弘志君 次期米山委員長、福岡さん、卓話頑張って！ 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス２２日現在累計６８８,２００円＊＊＊＊＊ 

渋谷 義徳君 福岡さん卓話ありがとうございます。 

土田百合子君 昨日、我が家の王子が専門学校進学の為、上京しました。嬉しさ反面寂しい気持ち

で今朝は何とも言えない気分です。 

渡辺はま子君 久しぶりの出席です。やっぱり皆さんに会うと元気になりますねェ～３０周年楽し

みです!!今日はＧＯＬＦ同好会に入会しましたのでお祝いに!! 

大野 新吉君 過日、入院中の友人の顔を見に行きました。回を重ねての入院、直江津の海で採れ

たての鯛の刺身と塩焼きを持参して!!ところが運悪く森先生に見つかり没収された

とか？その先は良く判りませんがカロリー計算しての食事、食べ物の見舞いはダメ

ですね～。失礼しました。 

笹原 壯玄君 明日で彼岸も終わります。本成寺では桜の蕾もまだ固いようです。いつになるのか

な！ 

早川 瀧雄君 春です。東京では昨日、桜の開花になりました。三条では来週あたりが開花でしょ

うか？いい季節になりました。福岡さんの卓話楽しみです。 

今井 克義君 福岡信行会員の卓話、感謝申し上げます。楽しみにしています。 

石川 一昭君 福岡会員 卓話よろしくお願いします。 

佐藤 義英君 福岡さん卓話ご苦労様です。皆さんニコニコボックに協力を!! 

落合 益夫君 ＢＯＸに協力 

森   宏君 残り３ヶ月で目標まで３２万４千円！引き続きご協力よろしくお願い致

します。 

石黒 隆夫君 三条北ロータリークラブ野球部では試合前の声出しによる金銭のやりと

りとりはありませんでした。 
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本日の行事：卓話 福岡信行会員 

新入会員卓話以来二回目の

卓話になります。 

本日は入会してからのロー

タリー感などについての卓

話の依頼を受け話をさせて

いただきます。来月の社会

奉仕事業が行われる４月３

日でちょうど入会して丸四

年になります。毎週の例会等、川の流れに身を

任せるように月日が経っていたというのが正直

なところで、大それたロータリー感はありませ

んが、今回いい機会をいただきましたので入会

からを振り返り、私なりに感じたことをお話し

ますがよろしくお願いします。 

まだまだ勉強不足ですので、間違った認識でし

たらご指摘ください。その際は親睦を兼ね夜の

まちに「お酒を飲みながら」と誘っていただけ

ると大変嬉しいです。 

まず最初にロータリーの在り方についてどう考

えるか？です。 

特に日々そんな事を考えながら過ごしてはいな

かったのですが、入会してしばらく経ってから

ライオンズクラブに入られている先輩とお酒を

飲む機会があった時に、話のなかでライオンズ

クラブとロータリークラブの違いはなんです

か？と質問をしたことがあります。先輩はライ

オンズクラブは「We serve」、ロータリークラ

ブは「I serve」と言ってたことを思い出し、内

容を憶えていなかったので、調べてみました。 

『他人のことを思いやり、他人を助けることが、

ロータリーの精神ですが、ロータリーでは団体

として大規模な奉仕をする事が本命ではなく、

一人一人が毎週一回の例会に出席したり、クラ

ブにおけるいろいろな委員会活動を通して奉仕

というものを覚え、これを行動実践にうつすべ

くトレーニングを受けているのです。 

そして、これによって得たものを自分の職業を

通して地域社会のために役立て、世の中のニー

ズが変わるにつれて、必要に応じてクラブとし

ての団体奉仕を行う場合もありますが、あくま

でも一つの目標に向かって一人一人が納得して

行う、それぞれの個人奉仕の集積としての団体

奉仕でなくてはなりません。』とありました。 

ロータリークラブは個人ひとりひとりが自主性

と個別の目標を持ちながら、結果として一緒に

活動することがロータリーの団体奉仕活動の特

徴であります。 

私は以前、青年会議所、商工会議所青年部に所

属したいましたが、そこでは一人一人も重要で

すがどちらかというと組織や団体として、まち

づくりなどの地域奉仕を行ってきました。それ

までは、それしか知らなかったので入会当初は

少し違和感を感じることもありました。 

人として、職業人として今よりさらにスキルを

上げ、ロータリークラブの活動を通じ社会の奉

仕することを目指し日々邁進するところです。

ですので、地元業界重鎮の錚々たる方々とご一

緒でき話を聞けることは、普段お会いする機会

の少ない私にとっては入会させていただいて大

変良かったことです。 

次に例会についてですが。毎週の例会はロータ

リーの基本活動であって、最も重きを置くこと

とあります。ですが会員の皆さんの中には昼間

の例会にはなかなか出席が難しい方がいられる

とお聞きます。例会についての規定内容がわか

りませんが、一つの提案として、夜例会を増や

すことはできないでしょうか？ 

二ヶ月に一度くらいの割合で夜例会を開催する。

昼間に出席しにくい方の出席率が上がらないで

しょうか？それによる全体の出席率が向上する

かは未知数ですが。 

もう一つ夜例会を増やす理由として、通常、卓

話は 30分となっていますが、中にはもっと話を

聞きたい、短くまとめ過ぎてたりしているもの

も時にはないでしょうか？年に何回か 60分、90

分の講演会も聞きたいと思い提案させていただ

きます。 

次年度私が米山奨学の委員長をさせていただく

のですが、２月６日に 2560地区の米山記念奨学

委員長セミナーに今年度の佐藤委員長と参加し

てまいりました。今年度、次年度のセミナーで、

奨学生お二人の流暢な日本語での体験報告があ

り、その後グループディスカッションが行われ

ました。グループディスカッションのなかで自

分自身、引っかかっていたものが取れた出来事

がありましたので、ご紹介いたします。 

ディスカッションの内容としては、「米山奨学

事業へのさらなる取組み 〜これまでの取り組

みを踏まえて今後どのような活動をすべきか？

〜」というお題でした。 

参加者からの各クラブの寄付金の集金方法や状

況など、苦労されていると感じましたし、面白

そうなアイデアも聞く事ができ、そうしたこと

を次年度の参考したいと思います。同じテーブ

ルには以前、社会奉仕で卓話をいただきました

柏崎中央クラブの鈴木公子さんも同席でした。

現在カウンセラーをされており、カウンセラー

の立場から奨学生の様子や、奨学生に伝えてい
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ること、どんな意識でいるのかなど。また、ウ

ラ話も。興味深い話を聞く事ができました。 

そんな中、ある会員から「現在日本の学生も経

済的に大変な人も増えている。なぜ海外の留学

生なのか？」という質問がでました。私も大学

に行っている息子がおり、うちも大変ですので、

同じようなことを思っておりました。それにつ

いて米山奨学委員の方から、世界平和、世界貢

献、そして戦争のない世界をつくるため、また

米山奨学を通じ本国に帰った時に日本の正しい

理解、日本人の正しい理解を広めていくためだ

と聞き、自分の勉強不足と視野の狭さを痛切に

感じると同時に、自分の中で理解できずに引っ

かかっていたことがなくなって帰ってくること

ができました。次年度も皆さんに理解していた

だくよう務めますので、ご協力をよろしくお願

いします。 

今回、こういった振り返りの時間をいただきま

した、今井委員長には感謝申し上げます。 

続いて、今年度、30周年実行委員会、記念誌担

当副委員長をさせていただいておりますので、

只今手がけております記念誌の内容について少

しお話させて頂きます。 

20周年の時に作りました記念誌をベースに編集

をしていますが、20周年以降に入会された皆さ

んはわからないと思いますので、概要を説明い

たします。 

表紙には今年度のクラブテーマ「ロータリーの

輪を広げよう」をイメージするようなデザイン

を考えています。中身としては、外山会長、山

中実行委員長の挨拶文、山本ガバナー、三条市

長、商工会議所会頭、設立スポンサークラブよ

り祝辞をいただきます。今年度の社会奉仕事業

「支え合う心と社会をどう考える討論会＆佐藤

ひらりスペシャルライブ」の紹介。30周年記念

事業 佐藤ひらりさんとコラボの CD 製作につ

いての収録の様子の写真や歌詞。そして４月 16

日の記念式典・祝賀会当日の紹介。写真をふん

だんに使い楽しい様子を掲載します。前半で今

年度の取り組みを紹介し、その後に 20周年より

の 10年間の歩ということで、20代から 29代の

歴代会長さんからのコメント、主な行事の紹介

を盛り込み振り返っていただく形になります。

その他といたしましては会員紹介、当初は皆様

よりコメントをいただこうかとも考えましたが、

お手を煩わせますので、会員名簿より抜粋し、

名前・事業所・事業内容等の紹介をします。 

野球部やゴルフ同好会の紹介をし、当クラブの

楽しそうな雰囲気もお伝えしたいと考えており

ます。 

これから歴代会長さん、該当する方々に原稿依

頼をさせていただきますので、よろしくお願い

します。また全会員の皆さんには会員紹介で使

用いたします写真の撮影を次回の例会より始め

ますので、ご協力をお願いします。 

記念誌は A４判で、70 ページ程になると思いま

す。５月末までにはお手元にお届けする予定で

おります。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誕 生 日                                                    

会  員        ご夫人           結婚記念日 

 吉田 文彦  ５    早川 町子  １     米山 忠俊・由貴江  １ 

金子太一郎  ７    柄沢 佑子  １     落合 益夫・千鶴子  ３ 

 今井 克義 １０    石川 純子  ３     佐藤 文夫・君子  １５ 

 白倉 昌夫 １７    福岡 則子 ２２     星野 義男・雪枝  ２０ 

米山 忠俊 ２２    高橋 淳子 ３０     武田 恒夫・水江  ２７ 

４ 月のお祝い 
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会員事業所紹介  2011年度に掲載以降にご入会の皆さんを順次掲載して行きます。お楽しみに!! 

S25.6.25生　入会　2012.1.10
㈱オーシャンシステム
955-0845　西本成寺2-26-57

日配給食・食品小売
68-0730

68-2292
代表取締役会長
950-0853

新潟市東区東明4-1-5
025-287-1661

米山奨学

　も開店し、新潟市内のﾚｽﾄﾗﾝに加え、外食事業の拡大も図っております。

　環境や社会における責任を果たしていきます。

会社の方針・役割

　1963年の創業以来、「より良いものをより安く」の理念のもと、「食」を通じてお客様に「満足と豊かさ」を提供する

　することを経営理念として、多角的な事業を展開します。

　また、食品を通じた循環型社会の推進および健康的な食生活への貢献を目指しています。

　引続きお客様に最高の商品、サービスなどを提供するため、企業努力を続けるとともに、食を扱う企業として

　宅配も始めました。千葉でｺﾝﾋﾞﾆ向けの惣菜事業の他、昨年より首都圏で健康ﾒﾆｭｰの定食を提供する「米どころん」

役 職 名
自 宅 住 所

自 宅 電 話

所 属

こんな仕事をしています

　当社はｽｰﾊﾟｰﾏｰｹｯﾄ事業、弁当給食事業、食材宅配事業、惣菜製造事業、その他外食事業の5つの事業を行って

　おります。ｽｰﾊﾟｰﾏｰｹｯﾄ事業につきましては、生鮮食品ｽｰﾊﾟｰ「ﾁｬﾚﾝｼﾞｬｰ」を新潟県内で10店舗と「業務ｽｰﾊﾟｰ」を

　東北、関東、北陸の9県で40店舗で営業をしています。

　弁当給食事業は「ﾌﾚｯｼｭﾗﾝﾁ39」の名称で新潟、関東、北海道の7工場で、日産7万数千食を製造販売しています。

　食材宅配事業は「ﾖｼｹｲ」の名称で新潟、群馬、北海道の3支店で営業しており、夕食食材の宅配の他、生活用品の

F A X

樋口
ひぐ ち

　勤
つとむ

事 業 所 名
住 所

職 業 分 類
電 話
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日 月 火 水 木 金 土

１ ２
吉田ＲＣ
通常例会

３ ４ ５ ６ ７ ８ ９
社会奉仕事
業　佐藤ひ
らり討論会
＆コンサー
ト

三条南ＲＣ
卓話
丸山　智　会員

三条北ＲＣ
３日社会奉仕事
業と振り替え

三条ＲＣ
春の旬例会
岩室温泉
めんめん亭わ
たや

三条東ＲＣ
会員卓話
燕ＲＣ
外部卓話
加茂ＲＣ
外部卓話

吉田ＲＣ
通常例会

１０ １１ １２ １３ １４ １５ １６
三条南ＲＣ
春の旬例会
岩室温泉高島屋

三条北ＲＣ
３０周年式典最終
打ち合わせ

三条ＲＣ
卓話
野地　貞儀会員

三条東ＲＣ
観桜会
燕ＲＣ
例会日変更
加茂ＲＣ
花見例会

吉田ＲＣ
12日に変更
４ＲＣ合同観桜
会

３０周年記念
式典

１７ １８ １９ ２０ ２１ ２２ ２３
三条南ＲＣ
（休会）１６日と振
り替え

三条北ＲＣ
１６日３０周年記念
式典と振り替え

三条ＲＣ
（休会）１６日と振
り替え

三条東ＲＣ
外部卓話
燕ＲＣ
外部卓話
加茂ＲＣ
会員卓話

吉田ＲＣ
通常例会

地区研修協
議会

２４ ２５ ２６ ２７ ２８ ２９ ３０
三条南ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
地区研修協議会
報告

三条北ＲＣ
地区研修協議会
報告

三条ＲＣ
地区研修協議会
報告

三条東ＲＣ
地区協議会報告
燕ＲＣ
地区協議会報告
加茂ＲＣ
休会

昭和の日

　５日（木）三条北ＲＣ （三条ロイヤルホテル）
　６日（水）三条ＲＣ （三条信用金庫本店）
１１日（月）三条南ＲＣ （三条信用金庫本店）

（記帳受付） １４日（木）加茂ＲＣ （加茂市産業センター）
１４日（木）燕ＲＣ （燕三条ワシントンホテル）
１４日（木）三条東ＲＣ （三条ロイヤルホテル）
１５日（金）吉田ＲＣ （吉田ＲＣ事務局）燕市吉田本所83-1
１８日（月）三条南ＲＣ （三条信用金庫本店）
１９日（木）三条北ＲＣ （三条ロイヤルホテル）
２０日（水）三条ＲＣ （三条信用金庫本店）
２８日（木）加茂ＲＣ （加茂市産業センター）

5/28-6/1ソウル国際大会

金子年度予定 2016年7月19日（火）田中ガバナー公式訪問
2016年9月 3日（土）第四分区ＩＭ（加茂）

★上記以外ＲＣ　火曜日　分水・田上あじさい　木曜日　見附・巻

４月の行事予定（第4分区内ＲＣ）


